

Las familias podrán aprender nuevas herramientas para educar

09/11/2023



Organiza:  Colabora: 

IV Edición
ESCUELA DE FAMILIA
2023
17, 22 y 27 de noviembre

Charlas presenciales a cargo de Isabel Sanz Menéndez y Sara Ochoa Navarro (Psicólogas del centro Creceemos)

- viernes 17 de noviembre 17:30 h
Rabietas, enfados y otras catástrofes... Cómo sobrevivir.
Orientado para Educación Infantil
Lugar: Escuela Infantil Nuevo Almafrá
(Habrá monitores/as para el cuidado de los peques durante la charla).
- miércoles 22 de noviembre 19:30 h
En qué idioma le hablo a mi hijo para que me entienda.
Orientado para Educación Primaria
Lugar: CEIP Antonio Machado
- Lunes 27 de noviembre 19:30 h
Educación Secundaria. S.O.S. Adolescencia.
¿Qué hacemos?
Orientado para Educación Secundaria
Lugar: Casa Grande del Jardín de la música

Este año se ha apostado por tres charlas presenciales | Nando Verdú.

La Agrupación Local de AMPAS ha presentado la cuarta edición de la Escuela de Familias, que este año tendrá lugar los días 17, 22 y 27 de noviembre. Este año las charlas abarcan temas diferentes desde la infancia hasta la adolescencia, ha explicado la edil de Educación, **María Gisbert**.

La vicepresidenta de la agrupación, **Raquel Martínez**, ha explicado las tres charlas presenciales que se ofrecerán en la ciudad. La primera será *Rabietas, enfados y otras catástrofes... cómo sobrevivir*, orientado a la educación infantil. Será en la Escuela infantil Nuevo Almafrá el

viernes 17 de noviembre a las 17:30 horas y contará con monitores para el cuidado de los pequeños.

Continuará el miércoles 22 a las 19:30 horas en el Antonio Machado orientada a la educación primaria bajo el título *En qué idioma le hablo a mi hijo para que me entienda*. Y la última será *Educación Secundaria SOS, adolescencia, ¿qué hacemos?*, que se ofrecerá en la Casa Grande del Jardín de la Música.

Las charlas las impartirán **Isabel Sanz Menéndez** y **Sara Ochoa Navarro**, psicólogas del Centro Creceemos.

